

Un été riche en festivités et en visiteurs

Publié le jeudi 17 juin 2010 à 08H00

SAINT-MAURICE-D'ETELAN. L'assemblée générale de l'association des Amis du château s'est tenue dimanche.

«La vie de château est plus compliquée qu'on ne le croit », a dit Françoise Boudier, mais pour entamer son dynamisme, il en faudrait beaucoup ! Lors de cette assemblée générale de l'association qui fait vivre le château d'Etelan depuis maintenant trente-quatre ans, il est apparu que la situation financière était plutôt préoccupante : comme nombre d'associations, les subventions et les recettes baissent...

Mais il n'est pas temps de crier au loup : cet été s'annonce riche de festivités et de visiteurs. En effet, avec le récital Chopin du



L'association compte aujourd'hui environ 600 adhérents

27 juin prochain s'ouvre le bal des

animations autour du festival Normandie impressionniste, puisque le château en a reçu le prestigieux label. Cet été verra aussi se succéder de la musique, du théâtre, de la peinture et de la littérature.

La belle histoire du château n'est effectivement pas finie, loin de là...

Infos pratiques

Récital Chopin, dimanche 27 juin, à 18 h.

Tarifs : 15 / 10 €. Tél. : 02.35.39.91.27.